

BAB 4 KESIMPULAN DAN SARAN

4.1 Kesimpulan

Penelitian ini merupakan penelitian yang membahas tentang peran seorang tokoh dalam peristiwa perang yang telah terjadi pada abad ke-enam belas yaitu Laksamana Yi Sun Shin. Berdasarkan analisis dan pembahasan yang telah dipaparkan dalam bab sebelumnya, maka penulis akan memaparkan simpulan sebagai berikut.

Pada akhir abad ke-enam belas telah terjadi perang yang melibatkan angkatan senjata antara Jepang melawan Dinasti Joseon (Korea) dan Dinasti Ming (Cina). Perang tersebut biasa disebut dengan perang imjin atau perang tujuh tahun karena terjadinya perang tersebut selama tujuh tahun. Perang tersebut terjadi di semenanjung Korea pada tahun 1592 hingga 1598. Perang tujuh tahun (imjin war) terjadi karena Toyotomi Hideyoshi yang merupakan menteri tertinggi Jepang saat itu ingin memperluas wilayah kekuasaannya. Tujuan utama Toyotomi Hideyoshi yaitu untuk menaklukan Dinasti Ming (Cina), namun untuk mencapai wilayah Dinasti Ming (Cina), pasukan Jepang harus menaklukan Dinasti Joseon (Korea) terlebih dahulu. Pada saat perang tujuh tahun (imjin war), ketika pasukan Jepang menginvasi Korea dalam invasinya yang pertama, walaupun pasukan Jepang berhasil menguasai daratan Korea tetapi pasukan Jepang tidak berhasil dan mengalami kekalahan dalam pertempuran laut melawan angkatan laut Joseon (Korea), sehingga Jepang mengalami kegagalan dalam invasi pertamanya lalu Jepang

melakukan invasi kedua dan kembali mengalami kegagalan karena pasukan Jepang tidak mampu mengalahkan angkatan laut Joseon (Korea).

Faktor yang mengakibatkan Jepang mengalami kegagalan saat menginvasi Korea yaitu angkatan laut Joseon (Korea) di bawah komando Laksamana Yi Sun Shin yang memiliki kapal kura-kura (Geobukseon) serta dilengkapi dengan persenjataan yang sangat kuat. Selain itu, kecerdikan dari seorang Laksamana Yi Sun Shin dalam mengatur strategi pertempuran laut juga menjadi masalah yang serius bagi pasukan Jepang karena jalur pasokan logistik dan bala bantuan yang dikirimkan Jepang melalui jalur laut kuning, yang dimana saat itu berhasil dihadang dan dikalahkan oleh Laksamana Yi Sun Shin.

4.2 Saran

Peristiwa perang tujuh tahun (imjin war) merupakan salah satu objek penelitian yang menarik untuk dikaji dan diteliti. Berdasarkan hasil penelitian yang telah penulis lakukan, penulis menyadari masih terdapat kekurangan dan keterbatasan yang terdapat dalam penelitian ini dalam hal peran seorang tokoh-tokoh yang berjasa dalam perang tujuh tahun (imjin war). Maka dari itu, penulis menyarankan kepada peneliti selanjutnya untuk mengkaji atau meneliti tentang perang tujuh tahun (imjin war) dengan fokus penelitian yang berbeda, misalnya dengan mengkaji atau meneliti seorang tokoh yang berperan dan berjasa dalam perang tujuh tahun (imjin) selain Laksamana Yi Sun Shin.